
学力向上を目指して

ここ数日は雨が降り、ごらんのように運動場が水浸し

です。雨が降ると、この季節は気温もぐっと下がり、肌

寒くなります。寒さに弱い私としては太陽が恋しくなり

ます。朝、正門前で子どもたちを迎えると、未だに半袖

で登校してくる子もいます。子どもは元気です。そんな

子どもたちにパワーをもらい

ながらの毎日です。

さて、実りの秋。業間活動では学力充実の時間として、

担任を持たない先生方も各学年に入り、子どもたちのプリ

ント学習等に力を注いでいます。子どもたち、先生方の頑

張りに感謝です。

住吉中学校新入生説明会

先週、住吉中の生徒が本校に来て、中学校のことについて説明してくれました。教

科のこと、部活動のこと、服装のことなど、スライドを使って丁寧に説明してくれま

した。ほとんど本校の卒業生でしたので、６年生の子たちもリラックスして聞くこと

ができたようです。質問コーナーでは、中学校のテスト勉強について質問したところ、

普段からこつこつと学習を積み重ねておくことが大事だという答えが返ってきて、さ

すが中学生だとうなずいていました。説明も質疑もわかりやすく、充実した時間を過

ごすことができました。３年後は成長した姿で６年生も説明に来るのでしょうね。

指導員の参観授業

定期的に宇土市の指導員の先生方に来校していただき、先生方の授業指導をお願い

しています。今週は、３年とかがやき学級を見ていた

だきました。子どもも

授業に集中しており、

納得のいく授業でした。

指導員の先生からもた

くさん褒めていただき

ました。二人の先生、

お疲れ様でした。


